

## SUMMARY

# RELEVANSI INFORMASI NILAI LABA DAN ARUS KAS DALAM KAITANNYA DENGAN SIKLUS HIDUP PERUSAHAAN (STUDI EMPIRIS PADA INDUSTRI JASA SEKTOR PROPERTY DAN REAL ESTATE YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2012-2014)

Created by ELLIS SUMIYATI

**Subject** : INFORMASI, LABA, KAS  
**Subject Alt** : INFORMATION, PROFITS, CASH  
**Keyword** : laba; arus kas; siklus hidup perusahaan; relevansi nilai

### Description :

elevan dan reliabilitas sebagai karakteristik kualitatif dari informasi akuntansi. Relevansi nilai diuji dengan menghubungkan angka-angka akuntansi dengan tingkat pengembalian saham (return saham) pada siklus hidup perusahaan yang terdiri dari empat tahap, yaitu : start-up, growth, mature dan decline. Pengklasifikasian perusahaan kedalam tahapan siklus hidupnya pada penelitian ini menggunakan model milik Gup dan Aggrawal (1996). Return saham digunakan sebagai variabel dependen dalam penelitian ini, dan penelitian ini menggunakan laba bersih sebelum pajak, arus kas dari aktivitas operasi, arus kas dari aktivitas investasi, dan arus kas dari aktivitas pendanaan sebagai variabel independen.

Sampel penelitian ini adalah perusahaan property dan real estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan periode penelitian antara tahun 2012-2014. Data dikumpulkan dengan menggunakan metode purposive sampling. Berdasarkan kriteria tersebut maka sebanyak 41 perusahaan terpilih sebagai populasi dalam penelitian ini. Alat analisis yang digunakan adalah dengan program software SPSS versi 20.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Arus kas operasi, arus kas investasi, dan arus kas pendanaan memiliki nilai relevansi informasi akuntansi yang lebih tinggi pada tahap start-up; (2) Arus kas investasi dan arus kas pendanaan tidak memiliki nilai relevansi informasi akuntansi yang lebih tinggi pada tahap growth; (3) Laba dan arus kas operasi tidak memiliki nilai relevansi informasi akuntansi yang lebih tinggi pada tahap mature; (4) Arus kas operasi, arus kas investasi, dan arus kas pendanaan tidak memiliki nilai relevansi informasi akuntansi yang lebih tinggi pada tahap decline.

**Date Create** : 01/04/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212165  
**Collection** : 201212165  
**Call Number** : 12-2016-S036  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor